

la griffe de Daisy MAQUILLAGE PERMANENT

DAISY DE IACO

BELLE POUR TOUJOURS

ligure de proue du maquillage permanent, Daisy De Iaco en a fait un art raffiné, développant ses propres techniques. Sous ses doigts légers, les lèvres se colorent en douceur et se font plus pulpeuses, sans exagération. Les sourcils, redessinés un à un en utilisant deux à trois tons en dégradé pour un effet très naturel, valorisent le regard. Par la précision de son travail, son sens de l'esthétique et de l'éthique, Daisy de Iaco a su redonner ses lettres de noblesse à la dermographie, trop souvent confondue avec le tatouage. La différence? L'aiguille de la dermographe ne fait qu'effleurer la peau, ne pénétrant que sur environ 0.03 mm, pour un résultat plus doux, moins définitif, qui autorise des corrections.

Des pigments 100% naturels

Soucieuse du bien-être de ses clientes autant que de leur beauté, Daisy, comme toutes les collaboratrices qu'elle a formées pour ses cinq instituts, n'utilise que des pigments naturels, pour une durée de vie de 4 à 8 ans.

Des sourcils plus nets, des lèvres plus pulpeuses

L'expertise de 25 ans dans le domaine permet à la créatrice de La Griffe de Daisy de faire connaître le potentiel du maquillage permanent, initié en Europe par Carole Frank à Paris. Ce label « plein succès »

Elle et Belle Monthey 024 471 89 25 Elle et Belle Martigny 027 722 58 79 021 963 96 35

La griffe de Daisy Lausanne 078 888 43 01 La griffe de Daisy Genève 078 888 43 02 Elle et Belle Montreux www.lagriffededaisy.ch

ne cesse d'attirer des clientes de toute la Suisse et du monde, ayant pour requête une correction de sourcils, une retouche du contour des lèvres ou encore un trait sensuel d'eye liner. Plus encore, Daisy de Iaco est une femme engagée, qui participe à la réhabilitation de personnes ayant subi des interventions chirurgicales, victimes d'accidents ou de maladies et qui cherchent à retrouver l'harmonie face au miroir. 4.S.

